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О том, какой вклад в сохранение климата и биоразнообразия вносит комплексный
мониторинг торфяников, на пресс-конференции «30 лет наблюдений за природными
экосистемами: итоги и перспективы» рассказала старший научный сотрудник Института
природопользования НАН Беларуси Ольга Ратникова. 

  

 Подробнее: 
https://www.belta.by/society/view/ekspert-ostro-stoit-vopros-pereosnaschenija-sistem-monitori
nga-za-sostojaniem-torfjanikov-579068-2023/
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